

## **Antrag 4**

an die **08.** Vollversammlung vom **4. Mai 2023**  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Steiermark

### **Anbindung des Bahnhofs Weststeiermark an das Radwegenetz!**

Anbindung des Bahnhofs Weststeiermark an das Radwegenetz!

Ein großer Meilenstein im Zuge des Neubaus der Koralmbahn ist die Errichtung des Bahnhofs Weststeiermark in Groß St. Florian. Dieser wird der größte neu errichtete Bahnhof an der Koralmbahn sein. Damit verbunden ist der Ausbau des Bahnhofs Weststeiermark als zentraler Park & Ride Knotenpunkt für Pendler\*innen.

Es wurden bereits neue Straßen zum Bahnhof errichtet, aber weitgehend noch ohne eigene Radinfrastruktur. Radpendler\*innen müssten daher im starken Mischverkehr fahren, was sicherheitstechnisch problematisch und somit wenig attraktiv ist.

Bei einem derart zukunftsweisenden Verkehrsprojekt ist die Anbindung der umliegenden Gemeinden über Fahrradwege für Pendler\*innen mindestens genauso wichtig, wie die Anbindung mit anderen Verkehrsarten.

Vor allem die Stadtgemeinde Deutschlandsberg liegt nur ca. 7,5 km entfernt, eine mit dem Fahrrad leicht zu bewältigende Strecke. Daher ist es unbedingt erforderlich, hochwertige, sichere und komfortable Radinfrastruktur zum Bahnhof Weststeiermark zu errichten.

**Die Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Steiermark fordert den Steiermärkischen Landesrat für Verkehr auf, den Bahnhof Weststeiermark spätestens mit seiner Eröffnung adäquat an das Radwegenetz anzubinden, so dass er von den Umlandgemeinden, insbesondere von Deutschlandsberg aus mit dem Fahrrad über hochwertige Radinfrastruktur für Pendler\*innen erreichbar ist.**



DI Sandra Hofmann  
Fraktionsvorsitzende

Graz, den 4. Mai 2023